
L’unité de l’Église

Description

Ésaïe 43:14-21

Je suis une sorte de gars de fanfare. Pour être honnête, je suis un grand gars de fanfare. Pendant
plusieurs années en tant que membre, et maintenant depuis près de 30 ans d’enseignement,
d’organisation et d’arrangement pour les tambours du lycée et du collège, j’ai été impliqué dans de
nombreux spectacles de fanfare. Je suis toujours excité quand vient le moment chaque saison de
révéler le thème et la musique de la prochaine émission. Il y a une excitation dans l’air qui peut être
presque électrique. Les élèves se demandent et devinent quelle pourrait être la musique,
enthousiastes à l’idée des nouvelles choses qu’ils auront l’occasion de faire cette saison.

Dieu faisait quelque chose de nouveau à l’époque, et Dieu continue de faire quelque chose de
nouveau maintenant. « Voyez, je fais quelque chose de nouveau ! Maintenant, il surgit ; Ne le
percevez-vous pas ? Je me fraye un chemin dans le désert » (v. 19).

Le voyons-nous ? Pouvons-nous le percevoir ? Ce Dieu qui nous aime est un Dieu créateur . Dieu est
toujours prêt à quelque chose de créatif, faisant quelque chose de nouveau parmi nous et à travers
nous. Je me demande ce que Dieu a prévu ? Si nous y réfléchissions vraiment, cela remplirait l’air
d’une excitation électrique qui ferait passer un grand spectacle de marche pour de vieilles nouvelles.
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